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アンケート結果の報告

天沼二丁目三よし会

６月実施の町会活動に関するアンケートに対し、多大なご協力を賜り誠に有難う御座

いました。今回のアンケート内容を留意しながら、より一層活性化した町会活動を目指

して参りますので、今後ともにご協力の程、宜しくお願い致します。

今回は、町会員の大半の世帯（一部集合住宅除き）に御協力をお願いし、８０％を超え

る回答を戴きました。アンケート結果は表１、図１のとおりですが、この他多くのご意

見を賜りました。このご意見は全て網羅した一覧を表２にまとめさせて戴きましたので、

今後の町会活動の貴重な資料として活用させて戴きたいと考えています。

アンケート結果の考察

１． 回覧板について

現在の月 2回の回数は、おおむねご理解戴いていますが、家族の一部の人

のみが読んで、すぐ次に回すのが大半のようです。家族の皆さんに読んで戴く

ための工夫が今後の課題かと思います。

２． 町会費について

町会費の使用方法は、毎年総会およびその後の回覧板で報告していますが、

十分に理解戴くまでには至って無いようです。

金額・徴収方法についてはほぼご理解戴いていると思います。

３． 赤十字募金について

金額と徴収方法については、おおむねご理解戴いていますが、考えるべき点

も数多く指摘されています。今後の検討課題としたいと思います。

４． ホームページ（ＨＰ）について

必要性は十分にご理解戴いていますが、まだ多くの人にご覧戴くまでには至

っていません。行政を含む回覧の依頼物が有り、ＨＰが回覧板に代わる形に即

移行は出来ませんが、記録の保存にはきわめて有効です。皆さんが見たくなる

ＨＰをより心掛けると共に、もっとＰＲ活動の必要性を感じています。

なお、月 2回の町会役員会（第 2．４月曜、13時～ 天沼出張所３Ｆ）では、親しく疑問に

お答えできるようにしていますので、気軽に足をお運び下さいませ。
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表 ２  ご意見欄に記載された事項

全て、網羅させて戴いています。内容を留意し今後の活動に生かしたいと考えています。

１．回覧板について

いろんな行事に間に合うように早めに回していただきたい。

いつもありがとうございます．地域の情報を得られて嬉しくおもいます。

不在の場合にもポストに入れられる大きさの物にしてほしい。小さなポストには入らない。

回覧物の期限が切れていて参加出来ない時がある。各自の注意が必要。

正直あまり生活に直結するじょうほうはないが、こういうものを続けて頂くのは大事だし、

有り難いと感じている。

綴ってあるパンフはほとんど見ない。見て欲しいものは会報回覧表紙に書き出して

ペーパーレス化を進めた方が良い。紙と印刷の手間がもったいない。

回覧で保健所の害虫駆除をするとき回覧で事前に知らせて欲しい。なかなか臭いが抜けな

回覧時手渡しでないので。顔なじみにならない。いざと言う時顔を知らないのは困る。

町会活動が分かって良い。

月１回で良い。

２．町会費について

不足しているならもう少しあげても。

募金をなくして年会費を 1200円にしたら、必要なら値上げもあり。

組長が回るのは大変。以前のように封筒に入れて回覧板と共にまわす。

集合住宅、アパートは集金が面倒なので、管理費の一部として大家に負担してもらいたい。

会計報告を見ると、上げる必要はないと思いますが、役員さんの中でもっと町会費をと

感じるところがあればもう少し出してもと思う。

徴収方法は現行通りではいけない気がするが、良い方法が分からない

地区内で親近感を高めるためには玄関先にお邪魔させて頂ける方がよろしいかと。

振り込みでも良いのでは、徴収の手間をおかけして申し訳ない。

留守の時組長が何度も来て下さるのは申し訳ない。ポストにいれるのはいかがか。

日付と名前と担当名の領収書が必要。

３．赤十字募金について

他で募金をしているが、町会の方には断わり難い。

現金の管理をしなければならない為に募金したい人のみ封筒で組長に届ける方がよい。

募金はどこでもできるので町会でしなくてもよい（同意見２）

徴収時に近所のひとの顔を見て親しくなるチャンスがある。



募金なのに還付されるのは不要。募金は全て赤十字に届けて欲しい。還付するなら

募金したくない。任意ですればよい。

募金が被災地に届くのが遅すぎて我々のすぐに役立ててもらいたいと思う意志に反して

いる。赤十字への募金ではなく被災地へ直接送付する方がよい。赤十字は経費 40％が差

し引かれ全額が渡らない。何のために還付されるのか知りたい。

還付金で町会用の防災グッズなどを備えたらよい。

町会は赤十字募金を引き受けないで欲しい。募金は町会で集金しなくても募金したい人自

身が募金すればよいと思う。

全額募金にボランティア精神発露のために存続すべきと思う

４．ホームページについて

見てみました。カラフルできれい。ホームページで情報発信するなら回覧はいらないので

は。どちらかにすべき。

役員の方々がよくやって下さり嬉しい限りです。協力したいと思う。

パソコンを使わないので見られない。パソコンのできないお年寄りが多い。

回覧板の内容を見れるようにしていただきだい。

天沼向けの情報を発信したいのか・杉並区のホームページで良いのでは。

気になることがあるときだけ見たい。

梅雨の過ごし方、デング熱、熱中症、空き巣の防ぎ方、身近なことをわかり易く短く載せ

て欲しい。

現状は出歩けるが今後不活発になった折り、重要な情報源になるとおもうので、今から

続けるべきだと思う。

町会の掲示板をもっと利用。ゆくゆくは回覧ばんから完全移行したほうが良い。

５．その他の意見

地域の一番の関心事は防災。いざというときどこに避難したらよいのか、一人暮らしの方

の安否確認など情報発信が必要だと思う。

無記名とはいえ、前の人が書いたものを見ることが出来る回収方法には疑問を感じる。

観ることが出来ない人もいることを分かって、回覧や近所の見守り、対話は大事だと思う。

何時もお世話になりありがとうございます。

近隣高校生の登下校のマナーについて町会から学校側に正しい道路の歩き方について指

導するよう注意してほしい。

町会加入家庭が少なすぎる。事が起きた時の堅実な適切な対応を想起して、もっと加入数

を増やすよう自治会幹事に方はＰＲ方法を工夫してほしい。今のままでは行き詰る。

以 上


